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Kreisverkehr statt Ampel an der Sket-Passage 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
vor dem Hintergrund, dass in der Schönebecker Straße eine Ampelanlage im Bereich der 
Sket-Passage aufgebaut wird sind einige Fragen entstanden. Diese beziehen sich nicht nur 
auf die Verkehrssicherheit, sondern auch auf die Kosten der Maßnahmen zur 
Verkehrsgestaltung. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Im Rahmen der Erstellung der verkehrstechnischen Untersuchung zur DS0337/17 
wurde eine Straßenverkehrszählung am 24.05.2016 durchgeführt. Sind in Folge 
dessen weitere Verkehrszählungen vorgenommen wurden?  

 
2. Die verkehrstechnische Untersuchung sieht zwei Lösungen vor: a) ohne 

Lichtsignalanlage mit Vorfahrtszeichen; b) mit Lichtsignalanlage. Wurde die Variante 
eines Kreisverkehrs in Betracht gezogen? 

 
3. Wie hoch werden die Kosten zur Installation und Inbetriebnahme der Lichtsignalanlage 

(Ampel) werden?  
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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